

RALLYE NAUTIQUE

“À LA RECHERCHE DES TRÉSORS PERDUS”



 **Chasse au trésor entre les îles du Golfe du Morbihan**

 **Demi journée (4h) ou journée complète (8h)**

 **Support tablette tactile**

 **Lieu de départ modulable**

 **Navigation sur semi-rigides pilotés par des skippers professionnels**

 **Organisation personnalisable du déjeuner**

 **Matériel de sécurité fourni**

 **De 10 à 300 personnes**

 **Prévoir une tenue confort et un coupe-vent**

 **Possibilité d'organiser des activités supplémentaires**

Exemple d'organisation

- 9h30** - Rdv au Port de la Trinité sur Mer, Briefing, Début de la navigation & Lancement du Rallye dans le Golfe du Morbihan
- 12h30** - Pause repas chez un ostréiculteur
- 14h00** - Reprise du Rallye Nautique
- 17h00** - Fin du Rallye Nautique, Collation & Remise des prix

 **NAUTIC
SPORT**



RALLYE NAUTIQUE

“À LA RECHERCHE DES TRÉSORS PERDUS”



Devenez des pirates le temps d'une navigation et partez à la découverte du Golfe du Morbihan et de ses îles à la recherche de trésors perdus.

Votre guide et narrateur sera Coco, le perroquet, intégré à l'application présente sur les tablettes tactiles iPad embarquées par votre équipage. À la manière d'un challenge ou d'une course d'orientation à travers le Golfe, trouvez les coffres et faites grandir votre butin. Résolution d'énigmes, casse-tête, actions, recherches d'informations, utilisation d'outils marins... autant de missions qui vous permettront de déverrouiller les lieux et les coffres au trésor. Réflexion, action, cohésion : votre équipage devra faire preuve d'un véritable esprit d'équipe.

À l'aide de votre carte marine, vous découvrirez des lieux préservés, reculés, connus seulement des vieux loups de mer. Cette chasse aux trésors vous invite à explorer le Golfe du Morbihan à travers des étapes à réaliser depuis votre navire et d'autres où vous accosterez sur les îles (Île-aux-Moines, Île d'Arz...) à la recherche des coffres cachés à l'intérieur des terres ! Une expédition riche en sensations, à la découverte des paysages et de l'histoire de l'une des plus belles baies du monde...

Les tablettes sont géolocalisées et permettent de prendre des photos tout au long de la partie, créant ainsi des souvenirs qui seront transmis ensuite. La première étape est attribuée aléatoirement afin de répartir les différentes équipes. Par la suite, les participants choisissent l'étape qu'ils souhaitent réaliser.

Les bateaux sont équipés de tout l'armement de sécurité réglementaire et pilotés par des skippers professionnels diplômés.

 **NAUTIC
SPORT**

